

PAYZAC Un ciné-concert à l'école



Dans le cadre de ses Quartiers Libres, Labeaume en Musiques est allé à la rencontre des classes de CP, CE1, CE2, CM1 et CM2, vendredi 29 janvier au matin, pour un ciné-concert bien apprécié.

Un film muet de Buster Keaton

pour commencer, suivi de l'intervention des 6 instrumentistes de Saxback qui deviennent, à leur tour, des personnages burlesques dans l'esprit du muet.

Si les enfants étaient heureux, renouer avec le public pour les artistes était aussi un grand moment.